



4 Pièces

143 m²

Réf. W-04A25A

1 750 000 €

Paris 10^{ème}

Appartement à vendre (75010)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose au cœur de Paris ce magnifique duplex d'exception, véritable havre de paix niché au sein du 10^e arrondissement. Bien au calme, au cœur d'une élégante cour arborée au sein d'une copropriété parfaitement entretenue, ce bien rare développe 143 m² Loi Carrez (159 m² au sol) et offre un cadre de vie privilégié, alliant calme absolu, volumes généreux et prestations de qualité. Dès l'entrée, cette propriété dévoile des volumes généreux et une belle qualité de vie. Les espaces de réception séduisent par l'harmonie de leurs volumes et leur convivialité : un vaste séjour, ...

Engel & Völkers offers you, in the heart of Paris, this magnificent exceptional duplex, a true haven of peace nestled in the 10th arrondissement. A quiet property, in the heart of an elegant tree-lined courtyard within a perfectly maintained condominium, this rare property offers 143 m² under the Carrez Law (159 m² total floor area) and provides a privileged living environment, combining absolute calm, generous volumes and high-quality amenities. From the moment you enter, this property reveals generous volumes and an excellent quality of life. The reception areas charm with the harmony of ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

